

## オンライン授業開始について

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、兵庫県では政府の緊急事態宣言を受けて教育機関に対しても休業（休校）要請がなされています。このような状況の中で学生の皆さんにできることは、できる限り家の中で待機し、不要不急の外出をしないことです。有効な治療方法が確立していない現状においては、人との接触機会をできるだけ減らすことが求められており、それが皆さんだけでなく、友人、ご家族の方々の健康と安全を守る最善の方法です。

本校では、学生の皆さんの入学目的を実現すべく、即戦力となる専門教育の充実に向けて準備を進めてきました。しかしながらこのような社会情勢の中、本校においてクラスターが発生することを避けるため、4月中は課題提出型の遠隔授業を進めてきました。

5月からは、さらに充実した授業を行うため、新たにオンライン授業を中心とした遠隔授業を実施します。

オンライン授業は、基本的にオンラインミーティング形式の動画配信で、教室で行う授業と同様の解説や説明、事象提示、質疑応答などを行い、対面授業と同様の質の高い授業を創っていきます。また、学生の皆さんがオンライン授業で学んだことをもとに、演習課題を解決（提出）することにより、専門教科の知識の定着と応用を図るという方法で授業を進めていきます。

オンライン授業について、受講前の準備、アプリの操作方法等、心配されている点が多いかと思いますが、きめ細かくサポートを行っていきますので、安心して取り組んでください。

授業に関する連絡は、クラス担任、授業担当教員からEメール、SNS等で配信されますので、頻繁にチェックしてください。ご不便をおかけしますが、皆さんの健康と安全を優先した判断ですので、ご理解と協力をお願いします。